
『あべともこ衆議院議員との懇談会』  2023 年 6 月 17 日（土） 11：00～ 

 

藤沢の F プレイス 304 号室にて湘南地区連絡協議会 『あべともこ

（衆）との懇談会（第 1 回政治学習会）』を開催し、13 人が出席しまし

た。 

当日は、あべ代議士の『国政報告』をと思っていましたが、代議士か

ら『いくつかの団体でタウンミーティング』を行っている。そこでは、皆

さんが聞きたいことなどを一人ひとりから伺い、答えられるものは答

えられない部分は後程回答をすることにしている』と、今回も、テーマ

にこだわらずに進められました。しかし、時間が少し少なく、代議士も

不完全燃焼！今後も、こういた学習会を開催するとしました。 

 

国政報告では『今国会の問題法案』〜国民の知らないうちに〜と言う事で、下記の 5 項目。出席者から

の質問等に答えるうちに、②～⑤についても関連したこともありそれぞれ説明を受けました。 

①健康保険法 

②マイナンバー法等の改正法案 

③「安保 3 文章」関連 2 法案 

④出入国管理改正法案 

⑤GX トランスフォーメーション 

 

参加者からの質疑では、 カジノ誘致予算はどうつけているの

か？ 教職員の時間外の問題への対応じは？ 

憲法改正についてどうなっていくのか？ 出入国管理の国際

条約みたいなものはあるのか？ 原油価格高騰の今後の見

通しは？ など多岐にわたる質問にもわかりやすくお話しいた

だき、さらに、②～⑤までの資料を通し説明をいただきまし

た。 さすが！ あべ代議士！ 

 

出入国管理改正法案では政府の改正案に対する立憲民主党

などの対案を詳しく説明していただきました。マイナンバーカードの保険証に紐付けの問題、中でも①健

康保険法等の改正法案では出産一時金を（42 万円→50 万円）を後期高齢者医療保険料のアップで賄

おうとする事へ明確に反対している事、そして立憲民主党としてこれからは少子化対策を大きな柱として

いく事等を参加者の方々に分かりやすく丁寧に説明していただきました。 

参加者からの質疑では 

カジノ誘致予算、教職員の時間外の問題、憲法改正、原油価格高騰の今後等、突然の様々な質問にもわ

かりやすくお話しいただきました。 

湘南地区連協議会の中で初めての試みでありどのようになるか不安もありましたが第 1 回政治学習会は

時間が全く足りなくなってしまうほどとても有意義で勉強になる学習会になりました。 

終わりには志田議長から次回以降はもう少し時間を取り継続的に開催していきましょうと、講師として参

加していただいた、あべともこ衆議院議員には次回の講師もお願いし、全員の拍手で 12 時 30 分に終

了した。 

最後に感想になりますが、初めての試みという事で不安がありましたが、講師のあべともこ衆議院議員の

話が政治により一層の感心を持つ事が出来るわかりやすい話で第 2 回を直ぐにでも開催していただきた

いと思いました。 


